



Er erscheint wöchentlich einmal mit Illustrationen... „Weltspiegel“, „Modenspiegel“, „Kunstspiegel“, „Technik der Zeit“, „Die Brücke des B. T.“

Inserten- und Abonnements-Annahme in Berlin: Hauptredaktion SW 100 Rudolf Mosse-Haus, Jernsalerer Strasse 46-49...

Berliner Tageblatt

60. Jahrgang * Nr. 90

und Handels-Zeitung

Sonntag, 22. Februar 1931

Gelehrte Richter.

T. W. Der Hauptausschuss des preussischen Landtags hat sich in den letzten Tagen mit einigen jener Gerichts-urteile beschäftigt, die nur verübt werden können, weil den Urheber die richterliche Unabsetzbarkeit schützt...

Das Wiener Attentat.

Die politischen Beweggründe. — Siebzehn Personen verhaftet.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

© WIEN, 21. Februar.

Der eine der Männer, die auf den König Zogu schossen, namens Gjeloschi, ist ein katholischer Albaner. Er wurde 1893 in Skutari geboren und lebt seit mehreren Jahren in Wien. Der zweite Attentäter, namens Cami, ist ein Mohammedaner, ebenfalls 1893 in Vila, das jetzt zu Griechenland gehört, geboren...

tantem, dem Major Topolaj, der sich schützend vor ihm stellte und dabei selbst getötet wurde. Der Chauffeur des Königs erzählt, dass auch König Zogu Schüsse auf einen der Attentäter abgegeben habe, doch wird diese Angabe von keiner Seite bestätigt...

Im ganzen wurden bisher siebzehn Personen, darunter zwei Frauen, in der Mehrzahl albanischer Nationalität, festgenommen. Unter ihnen befindet sich der Führer der albanischen Emigrantengruppe namens Suna Angjeli, der den Attentäter Gjeloschi regelmäßig unterstützte hat.

die Weiterentwicklung der Menschheit, oder es war der Triumph des gelehrten Richters über den Mann mit dem gesunden Menschenverstand. Vor kurzem hat das Reichsgericht zwei Urteile aufgehoben, die von den Landgerichten gefällt worden sind. Es handelte sich ungefähr um die gleiche Angelegenheit, das eine Mal hatte das Gericht in Hirschberg, das andere Mal das Gericht in Bochum zugunsten jüdischer Staatsbürger entschieden...

der Bengelgesang „Juda, verrecke“ in die Ohren tönte, eine übertriebene Nervosität gezeigt. Aber man muss sich in die Lage der Geschäftsleute in einer kleinen oder kleinsten Stadt versetzen, die durch solche Flugblätter dem Mob und dem Spießbürger denunziert werden, und auf die dann, wie auf ekelhafte und verbrecherische Scheuale, die Dummheit mit Fingern weist...